

3

REALES AL MES  
CAPITAL.  
PAGO ANTICIPADO.

# ALMERIA BUFA

10

TRIMESTRE EN  
PROVINCIA.  
PAGO ANTICIPADO.

DIRECTOR PROPIETARIO, ARTURO ALVAREZ Y BUSTOS.

SEMENARIO SATIRICO HUMORISTICO E ILUSTRADO.

## SUMARIO.

LA SEMANA, Joaquin Merino.—OH! QUE BUEN PAIS!, Barbas tristes.—BE-TRATOS, Juan Gibaja.—BUFONADAS, Baltasar Sirvent.—SEMBLANZA, Punzon (Don Benardo).—SENTIMIENTOS NO- BLES, Carquiñole.—LA CARICATURA, Benete.

## LA SEMANA.

Como ha pasado ya algun tiempo des- de que se representó en el teatro Apolo el *D. Juan Tenorio*, no nos ocupariamos en reseñar la funcion por considerarlo fuera de lugar, si no hubiésemos leído la revista que de la citada obra se hace en un periódico local y donde se falsea la verdad, se procede tan injustamente y se dan tan estrepitosos bombos, que nos creemos obligados á restablecer la verdad de los hechos y á volver por estimables cuantos modestos, artistas tan injustamente postergados.

La sala estaba ocupada por un nume-roso público, que habia acudido más que por la representacion, por la persona en cuyo obsequio se hacia aquella.

El aficionado que interpretó el papel de protagonista dijo algunos versos bien, y tuvo momentos en que caracterizaba correctamente su papel; pero ni su mí- mica, ni sus actitudes, ni eso que en el teatro llaman facultades, ni su voz, se prestan á ese difícil arte, y nosotros des- de aquí le aconsejamos, toda vez que no necesita de ello para comer, que abandone sus ilusiones cómicas y se dedique al espedientó de quintas de que se halla encargado, donde tal vez encuentre resultados mas positivos.

La Srta. Dolores Vicente á cuyo car- go estaba el difícil papel de *Doña Inés*, es precisamente la postergada en la re- vista de que más arriba hablamos, y sin disputa, fué la que mejor desempeñó su cometido, y la que reúne mas condicio- nes de verdadera artista.

Modestia, corazon, voz agradable, fi- gura interesante y simpática, dicción correcta, todo lo reúne y no titubeamos en afirmar, que bajo la direccion de un buen maestro como Vico, Calvo, ó Ta- mayo, llegaría á ser una buena dama jó- ven y cosecharia buena porcion de aplau- sos en los proscenios españoles.

Reciba la Srta. Vicente nuestra mas cariñosa y entusiasta enhorabuena.

Los demás aficionados, como aficio- nados y está dicho todo.

Ya que hablando vamos de los suce- sos de mas relieve de los pasados siete dias, seria imperdonable no ocuparnos de la gran cuestion que ha tenido en sus- penso el ánimo de gran número de al- merienses por espacio de mucho tiempo.

Nos referimos á la eleccion de presi- dente de la Excm. Diputacion provin- cial.

Corrian los nombres de vários candi- datos; pero el que se decia con mas fun- damento era el del ex-alcalde Sr. Oña apoyado por los *cigarrones*.

Un numeroso público ha acudido á presenciar las sesiones de aquella cor- poracion, siendo mucho mayor el pasado viérnes, en cuyo dia habian de elegirse el presid nte y demás cargos.

Por un sin número de cosas que no son del caso apuntar, resultó elegido por *retouque* D. José Castillo, quien (nos apresuramos á decirlo) no sabemos por donde despuntará.

Sinceramente declaramos que este re- sultado nos ha satisfecho.

Y allá vá la razon.

De todas veras hubiéramos sentido que eligieran presidente al Sr. Oña y no es por falta de alcances, no Señor, de ninguna manera, sino porque abrigamos la esperanza de que el Sr. Oña presente la dimision del cargo de Diputado y como la oveja descarriada vuelva al redil, es decir, al Ayuntamiento, donde tanta falta nos hace á todos, hoy huérfanos de su paternal tutela.

Convengamos todos en que el cargo de Alcalde viene al Sr. Oña como anillo al dedo, y no es esto decir que no tenga condiciones para desempeñar la presi- dencia de la Diputacion, sino que hay hombres que nacen con aptitudes deci- didas y la del señor Oña es la de Alcal- de de Almería.

Esquisito trato, maneras cariñosas y distinguidas, solicitud para atender cual- quier reclamacion de sus amigos ó admi- nistrados, y sobre todo un *golpe de vista* rápido y seguro en las cuestiones admi- nistrativas que le están confiadas, todo ello lo reúne.

Esos oposicionistas sistemáticos, po- drán haberle hecho cargos respecto á que las cuentas del municipio no se ha- yan publicado con la oportunidad debida, ó á que los gastos no estén suficiente- mente esplicados y otra porcion de ton- terías.

¿Ss puede tomar esto en serio?  
Aqui vivimos todos como en familia

y nadie se queda con nada de nadie.

El Sr. Oña es verdaderamente una autoridad popular, campechano y fran- cote, sin pizca de orgullo, y así es que en tanto lo veis como el otro que dice con la punta del faldon asomando por debajo de la americana, yendo á firmar el bando de los cerdos á la barbería, de su vecino Quesada, como vistiendo el frac y presidiendo la procesion de la Virgen del Mar.

Nada, lo dicho, que nos congratula- mos de que no le hayan elegido presi- dente, y deseamos de todas veras que vuelva al Municipio.

Como ya anunciamos en nuestro pri- mer número, muy en breve abrirá sus salones la aristocracia almeriense y con oportunidad haremos la revista de la primera reunion que se celebre, donde acudirá el núcleo principal del célebre *corro grande* del Paseo del Principe.

En la primera *aparición* en el ciclo de la aristocracia alme- riense un nuevo sol de gran magnitud.

Hablamos de una Señorita pertene- ciente al arma de carabineros, que ha estado postrada algun tiempo en el le- cho del dolor, á causa de la mala impre- sion que le ha producido la vista de nuestra ciudad.

Esperamos que el sempiterno cantor de nuestras perdidas grandezas, señor *Mouiche*, volverá en la *Revista de Alme- ria* por su querida Urci, y nosotros por lo demás sentimos que Paris no sea puer- to de mar para interponer nuestra esca- sa influencia y que trasladasen al carabi- nero, papá de esa delicada y nerviosa señorita.

Con Dios.

Merino.

## OH! QUE BUEN PAIS!

Podemos afirmarlo terminant:  
Estamos en plena India.  
Solo nos falta para hacer el ro papel de cándidos indigenas. una pluma de gallo á la cabez de relumbrantes abalorios la cintura algo que ene puede decirse, (drama d garay.)

El resto del cuerp  
Por lo demás